

Zur Information des Sozial- und Gesundheitsausschusses wurde folgende im Jugendhilfeausschuss behandelte Mitteilung 0357/2003/MV mit der Einladung verschickt:

Reduzierung von Kinderarmut

- a) Zwischenbericht zur Umsetzung des Fonds zur Reduzierung von Kinderarmut in Neumünster
- b) B) Zwischenbericht zur Umsetzung des Projektes „Kein Kind ohne Mahlzeit“

Herr Stadtrat Humpe-Waßmuth berichtet über den Stand des Fonds gegen Kinderarmut und beantwortet Fragen der Ausschussmitglieder.

Der Vorsitzende, Ratsherr Arens, würdigt die Maßnahmeumsetzung.